
 

ISTITUTO COMPRENSIVO STATALE “MARGHERITA HACK”

VIA CROCE ROSSA N. 4 

COD. MECC. MIIC8FB00P 

e-mail:MIIC8FB00P@istruzione.it 

VERBALE N. 

Oggi, 04 febbraio 2025, alle ore 18:

Secondaria di I grado G. Galilei, si è riunito il Consiglio 

O.d.G.:  

  
1. Approvazione verbale precedente 

2. Approvazione programma annuale 

3. Approvazione minute spese 

4. Approvazione Regolamento per l'attività Negoziale 

5. Approvazione Regolamento per i

6. Approvazione progetto Teatrando 

7. Aggiornamento uscite didattiche 

8. Varie ed eventuali

 

Presiede e coordina la riunione 

funge da segretario verbalizzante 

 

A seguito di regolare convocazione, sono intervenuti i signori:

 

Cognome e Nome 

Sartori Enrico  

Palazzo Tatiana 

Cassetti Elisa 

D’Ingianna Francesca 

Favaro Elisabetta 

Scognamiglio Barbara 

Ruggieri Tommaso 

Matarese Gianluigi 

Vitolo Gaetano 

Parisi Veronica  

Tagliavini Paola 
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VERBALE N. 2 DEL 04/02/2025 

 

Consiglio d’Istituto 

 

ANNO SCOLASTICO 2024/25 
 

, alle ore 18:00, in presenza presso il locale biblioteca della Scuola 

Secondaria di I grado G. Galilei, si è riunito il Consiglio d’Istituto, per discutere il seguente 

pprovazione verbale precedente  

pprovazione programma annuale  

pprovazione minute spese  

pprovazione Regolamento per l'attività Negoziale  

pprovazione Regolamento per il conferimento di incarichi individuali 

pprovazione progetto Teatrando  

ggiornamento uscite didattiche  

arie ed eventuali  

Presiede e coordina la riunione la presidente del Consiglio di Istituto sig.ra Tatiana Palazzo, 

balizzante il consigliere d’istituto Gianluigi Matarese

A seguito di regolare convocazione, sono intervenuti i signori: 

funzione presenza

Dirigente Scolastico presente

genitore presente

genitore presente

genitore presente

genitore presente

genitore  

genitore presente

genitore presente

genitore  

docente  

docente presente
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MIIC8FB00P@PEC.istruzione.it 

0, in presenza presso il locale biblioteca della Scuola 

per discutere il seguente 

l conferimento di incarichi individuali  

a presidente del Consiglio di Istituto sig.ra Tatiana Palazzo, 

consigliere d’istituto Gianluigi Matarese. 

presenza assenza 

presente  

presente  

presente  

presente  

presente  

 assente 

presente  

presente  

 assente 

 assente 

presente  



 

Romeo Antonia 

Mancini Marilena 

Zogna Cristina 

Buzzo Prudenza 

Bentivegna Alfonso 

Cavalet Siro 

TriscariBentimavò Maria Teresa

 
 

La sig.ra Tatiana Palazzo, verificato il numero legale dei componenti, dichiara aperta la 

seduta alle h. 18:10.  
 

Dalla discussione degli argomenti di cui all’ordine del giorno 

 

1. Approvazione verbale precedente

 

Viene letto il verbale e l’assemblea lo

verificare e pubblicare i verbal
 

2. Approvazione programma annuale

 

Viene fatto presente all’assemblea che il programma annuale di spesa è stato verificato dal 

“revisore dei conti” ed è stato approvato in data odierna dalla “

L’assemblea, chieste alcune delucidazioni alla DSGA, approva all’unanimità.

 

3. Approvazione minute spese

 

Entra alle ore 18.26 il consigliere Ruggieri Tommaso

La DSGA prende la parola e spiega che le “minute spese” servono a soddisfare le piccole 

esigenze degli insegnati, come ad esempio la necessità di batterie, un cavo etc.

massimo di 80€ per ogni richiesta e per un importo annuale non superiore ai 1.500€. Non 

sono ammessi più scontrini cumulativi e l’articolo di cu

occasionale e non massiva. 

L’assemblea approva all’unanimità.

 

4. Approvazione Regolamento per l'attività Negoziale

 

L’assemblea approva all’unanimità il regolamento negoziale indicato dal format ministeriale.

 

5. Approvazione Regolamento per il conferimento di incarichi individuali

Approvazione Regolamento per i

L’assemblea approva all’unanimità.

  

6. Approvazione progetto Teatrando

 

La DSGA informa, per la prima volta, i membri del consiglio d’istituto che 

diritto allo studio se chiesti prima della 

hanno il diritto di chiedere una quota presentando un progetto educativo. Al momento della 

 

docente  

docente presente

docente presente

docente presente

docente  

docente presente

TriscariBentimavò Maria Teresa ATA  

La sig.ra Tatiana Palazzo, verificato il numero legale dei componenti, dichiara aperta la 

Dalla discussione degli argomenti di cui all’ordine del giorno è emerso quanto segue:

1. Approvazione verbale precedente 

e l’assemblea lo approva all’unanimità. Si chiede alla segreteria di 

verbali mancanti sul portale. 

Approvazione programma annuale 

presente all’assemblea che il programma annuale di spesa è stato verificato dal 

“revisore dei conti” ed è stato approvato in data odierna dalla “

L’assemblea, chieste alcune delucidazioni alla DSGA, approva all’unanimità.

minute spese 

Entra alle ore 18.26 il consigliere Ruggieri Tommaso. 

La DSGA prende la parola e spiega che le “minute spese” servono a soddisfare le piccole 

esigenze degli insegnati, come ad esempio la necessità di batterie, un cavo etc.

€ per ogni richiesta e per un importo annuale non superiore ai 1.500€. Non 

sono ammessi più scontrini cumulativi e l’articolo di cui si necessità è di esigenza 

L’assemblea approva all’unanimità. 

Approvazione Regolamento per l'attività Negoziale 

L’assemblea approva all’unanimità il regolamento negoziale indicato dal format ministeriale.

Approvazione Regolamento per il conferimento di incarichi individuali

pprovazione Regolamento per il conferimento di incarichi individuali 

approva all’unanimità. 

Approvazione progetto Teatrando 

La DSGA informa, per la prima volta, i membri del consiglio d’istituto che 

diritto allo studio se chiesti prima della programmazione didattica entro il 31/10

hanno il diritto di chiedere una quota presentando un progetto educativo. Al momento della 

 

 assente 

presente  

presente  

presente  

 assente 

presente  

 assente 

La sig.ra Tatiana Palazzo, verificato il numero legale dei componenti, dichiara aperta la 

è emerso quanto segue: 

Si chiede alla segreteria di 

presente all’assemblea che il programma annuale di spesa è stato verificato dal 

“revisore dei conti” ed è stato approvato in data odierna dalla “giunta esecutiva”. 

L’assemblea, chieste alcune delucidazioni alla DSGA, approva all’unanimità. 

La DSGA prende la parola e spiega che le “minute spese” servono a soddisfare le piccole 

esigenze degli insegnati, come ad esempio la necessità di batterie, un cavo etc., per un limite 

€ per ogni richiesta e per un importo annuale non superiore ai 1.500€. Non 

si necessità è di esigenza 

L’assemblea approva all’unanimità il regolamento negoziale indicato dal format ministeriale. 

Approvazione Regolamento per il conferimento di incarichi individuali 

La DSGA informa, per la prima volta, i membri del consiglio d’istituto che esistono i fondi di 

programmazione didattica entro il 31/10. Tutti i plessi 

hanno il diritto di chiedere una quota presentando un progetto educativo. Al momento della 



 

richiesta non sarà possibile conoscere la quota spettante in quanto è una risultante di avanzo 

rispetto ad altre spese affrontate dalla scuola.

Quest’anno il plesso Salvo D’Acquisto, nel presentare il progetto “Teatrando”

iniziativa dedicata esclusivamente alle terze e quarte

diritto allo studio per dimezzare la spesa del corso che costa 5.200

la quota ad alunno risulta di 25

la spesa a carico delle famiglie sarebbe troppo alta.

L’assemblea approva l’assegnaz

 

7. Aggiornamento uscite didattiche 

 

L’assemblea approva i progetti all’unanimità

 

La consigliera Cassetti Elisa esce alle ore 19.38

 

8. Varie ed eventuali  

 

Viene informato il Consiglio che in data 

didattica al teatro Parenti, per cui in accordo con i genitori degli alunni, al ritorno verrà 

applicata la lectio brevis per l’uscita anticipata.

 

Il D.S. aggiorna il Consiglio sul fatto che a metà febbraio 

ristrutturazione della ex-mensa in Galiei per poter ospitare i bambini delle classi quarte della 

Salvo D’acquisto nel momento in cui verranno iniziati i lavori di consolidamento del plesso.

Nel plesso Salvo D’Acquisto: con buona pro

 
Alcuni membri del Consiglio chiedono al dirigente di insistere con le 

nel fare meno fotocopie per un ottica di risparmio e cura dell’ambiente.

 

Viene segnalato da alcuni genitori l’indecenza di

su muri e porte oltre al fatto di trovare bagnato per terra con odori sgradevoli. Per tale 

situazione il D.S. conferma quanto accade ma segnala che il personale ATA pulisce già più 

volte al giorno e che quanto segnalato sono azioni inopportune create dagli studenti, 

pertanto si sta ragionando su come intervenire.

 

Genitori ed insegnati concordano sul fatto che possa prevalere lo svolgimento degli intervalli 

nei corridoi in modo da dare la possibilità agli stude

propria pausa. Si chiede al D.S. informare tutti gli insegnanti.

 

La Presidente sig.ra Palazzo, ritenuti esauriti gli argomenti, dichiara terminata la riunione.
 

Il verbale è chiuso alle ore alle h 

 
 

La presidente 

 

Sig.ra Tatiana Palazzo

 

 

richiesta non sarà possibile conoscere la quota spettante in quanto è una risultante di avanzo 

tre spese affrontate dalla scuola. 

Quest’anno il plesso Salvo D’Acquisto, nel presentare il progetto “Teatrando”

esclusivamente alle terze e quarte, chiede di ricevere 3.000

per dimezzare la spesa del corso che costa 5.200€+iva. Con tale contributo, 

la quota ad alunno risulta di 25€. Senza contributo il corso non potrà essere svolto in quanto 

la spesa a carico delle famiglie sarebbe troppo alta. 

l’assegnazione del contributo con 8 favorevoli e 4 astenuti

7. Aggiornamento uscite didattiche  

L’assemblea approva i progetti all’unanimità 

La consigliera Cassetti Elisa esce alle ore 19.38 

Viene informato il Consiglio che in data 14/3/2025, il plesso Pagode effettuerà un’uscita 

didattica al teatro Parenti, per cui in accordo con i genitori degli alunni, al ritorno verrà 

applicata la lectio brevis per l’uscita anticipata. 

Il D.S. aggiorna il Consiglio sul fatto che a metà febbraio inizieranno i lavori di 

mensa in Galiei per poter ospitare i bambini delle classi quarte della 

Salvo D’acquisto nel momento in cui verranno iniziati i lavori di consolidamento del plesso.

Nel plesso Salvo D’Acquisto: con buona probabilità i lavori inizieranno nel mese di aprile.

del Consiglio chiedono al dirigente di insistere con le insegnanti della primaria 

fare meno fotocopie per un ottica di risparmio e cura dell’ambiente. 

Viene segnalato da alcuni genitori l’indecenza di alcuni bagni della Galilei a causa di scritte 

su muri e porte oltre al fatto di trovare bagnato per terra con odori sgradevoli. Per tale 

situazione il D.S. conferma quanto accade ma segnala che il personale ATA pulisce già più 

segnalato sono azioni inopportune create dagli studenti, 

pertanto si sta ragionando su come intervenire. 

Genitori ed insegnati concordano sul fatto che possa prevalere lo svolgimento degli intervalli 

nei corridoi in modo da dare la possibilità agli studenti di muoversi per svolgere meglio la 

propria pausa. Si chiede al D.S. informare tutti gli insegnanti. 

La Presidente sig.ra Palazzo, ritenuti esauriti gli argomenti, dichiara terminata la riunione.

Il verbale è chiuso alle ore alle h 20:10. 

Sig.ra Tatiana Palazzo 

il segretario verbalizzante

 

Sig. Gianluigi Matarese

 

richiesta non sarà possibile conoscere la quota spettante in quanto è una risultante di avanzo 

Quest’anno il plesso Salvo D’Acquisto, nel presentare il progetto “Teatrando”, che è una 

3.000€ dal fondo di 

€+iva. Con tale contributo, 

à essere svolto in quanto 

con 8 favorevoli e 4 astenuti 

14/3/2025, il plesso Pagode effettuerà un’uscita 

didattica al teatro Parenti, per cui in accordo con i genitori degli alunni, al ritorno verrà 

inizieranno i lavori di 

mensa in Galiei per poter ospitare i bambini delle classi quarte della 

Salvo D’acquisto nel momento in cui verranno iniziati i lavori di consolidamento del plesso. 

babilità i lavori inizieranno nel mese di aprile. 

insegnanti della primaria 

alcuni bagni della Galilei a causa di scritte 

su muri e porte oltre al fatto di trovare bagnato per terra con odori sgradevoli. Per tale 

situazione il D.S. conferma quanto accade ma segnala che il personale ATA pulisce già più 

segnalato sono azioni inopportune create dagli studenti, 

Genitori ed insegnati concordano sul fatto che possa prevalere lo svolgimento degli intervalli 

nti di muoversi per svolgere meglio la 

La Presidente sig.ra Palazzo, ritenuti esauriti gli argomenti, dichiara terminata la riunione. 

il segretario verbalizzante 

Sig. Gianluigi Matarese 

*1 Interviene l'insegnante Parisi facendo notare che per i prossimi anni sciolastici è opportunal'assegnazione di fondi così consistenti per i progetti a rotazione sui vari plessi.

(*1)


